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第１２回例会報告 *通算例会回数41９６回目* （１０月１０日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５１名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７１．４２％               ・前々回修正出席率   １００.００％ 

＜欠席会員＞阿部､平田､廣川､菅､片山､小堀､近藤､桑森､宮道､西本､尾越､岡本､八木(正)､米北 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<9/26 欠席補填>(9/24今治南)平尾､菅､木村(敏)､河野､吉田 (10/7今治北)平田､木村(雅)､小堀､宮道､志尾､八木(正) 

◇入会式・株式会社 IJC 代表取締役 齊藤 勇児（さいとう ゆうじ）様の入会式が行われました。 

◇幹事報告・〈9/2６夏見ガバナーより連絡〉地区やクラブへのスムーズな情報提供、情報共有をよりスムーズに密にしてい 

ただけるよう、Japan Portal siteを作成しました。QＲコードからアクセスできるので、My Rotaryに加えてこちらのサ 

イトもご活用いただけますようお願いいたします。(例会にてカード回覧中) 

・１０月３１日(木)の例会にてガバナー公式訪問集合写真代１,00０円の集金を行ないますので、よろしくお願いいたします。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ 

・吉田透会員：６０歳になりました。いろんな方々からありがたい言葉をいただきました。▼小原基裕会員：５２歳になります。

こういう風にお祝いしていただいて非常に嬉しく思います。▼八木伸樹会員：先週ブラジルに行って来ました。初の南米です。 

今治RC創立記念例会 
◆村上裕一会長：今年は創立 90 周年記念例会ということで、次の 100 周年を意識したお話させていただければと思い、特に財務面のこと

をまずお話させていただきます。その後去年の９月に私は国際ロータリー本部にふらっと出掛けてきました。そのときの様子をご報告させていた

だけたらなと思っております。▼クラブの会計の話は私が会長になってから何度も、皆さんにもお話しましたように、会計は一般会計と特別会計

に分かれています。一般会計は会費で賄われているクラブを運営し、所属会員へのサービスを行う基礎的な経費であります。もう一つの特別会

計が例会でニコニコ箱への寄付で集めたもので、対外的な奉仕活動に使用されるものであります。▼今年度の一般会計収支を会員一人当たり

計算してみると…今年度は９０周年もあり皆様から昨年度より会費を年間２万円、半期で１万円増やさせていただいてますので、収入が２4．４万

円。それに対して支出が、RＩの分担金が１.４万円・地区分担金５.６万円・クラブ運営費９.１万円・奉仕活動費５万円・例会５万円と合わせて２６.１

万円となり、１人当たりの単年度収支では、１.７万円の赤字です。会員数を仮に５０名とすると、全体で８５万円の赤字です。もし２万円増やしてい

ただいてなかったとしたら 1人当たり３.７万円の赤字…それで５０名とすると全体で１８５万円の赤字となっておりました。▼今後の一般会計の見

込み…コロナもあり貯まったもの１,５００万ほどありますが、まず周年事業今年の周年事業に一般会計から２００万円・特別会計の振り替えが１５

０万円、他クラブからのご祝儀や登録料でいただいたものが１５０万円、合わせて５００万円を式典予算に充てる予定になってます。このまま仮に

会員数が５０名で横ばいとして、それで会費は増額せずに２２万円のまま支出面では、今年度の活動内容やお弁当のレベルを維持していくとな

ると、内部留保を使い果たして９７年目には一般会計は赤字になります。▼特別会計のこれから１０年の動きを予測しました。今年は９０周年対応

で、一般会計１5０万円を振り替えますが、現状で推移すれば１００周年の段階では１,２６７万円程度の内部留保と予想します。▼一般会計と特別

会計のバランス収益の内部留保の状況です。一般会計は今のままいくと９７年度時点で累積赤字に突入します。これは会費を増やさないケース

ですが、特別会計ニコニコは申し上げたようにたまっていくだろうなと。１００周年の段階では手元にあるお金は４８５万円しかありません。しかも

一般会計では、９７年度時点で累積赤字ですから、実質的にはこの時点で立ち行かなくなるだろうなということです。来年度以降も年間２万円の

会費増額を行えば、１００周年時点での内部留保は１,４８５万円が見込まれます。しかし一般会計には２００万円程度しかなく、特別会計から周年

事業費に多額の振り替えが必要になります。１００周年だから盛大にと、１,０００万円近くの支出をするとなったら、残りは５００万円をきってしまい

ます。と１００周年に向けての財務状況の見込みであります。▼お金のことは悩ましいですが創立１００周年まであと１０年ですからよく考えていか

ないといけない問題だと思い申し上げております。私なりに考えた対策が①半期１万円/年間２万円会費を増額して１００周年に備える。②会員を

増やす(単年度損益分岐点：会員数５５～５６人)③事業を減らす（多岐にわたる奉仕活動・支援先の選別）④経費を減らす（出席１00％表彰・夜

間例会景品の見直し等）▼財務事情・実態に合わせた活動規模を再構築しなければならない時期が近づいてると思いあえてこういったお話を

させていただきました。来年度以降の会費の増まずは今年度の理事会で一度私からも提案する予定です。 

▼去年９月９日~１６日までアメリカのイリノイ州のシカゴにおりまして、RＩ本部とエバンストンＲＣへメイクアップに行きました。RＩ本部には、たくさ

んの展示物や黄金色のポールハリス像(ファイバーグラス製・日本人が寄贈握手してきました。)・１階奥にロータリー創設時の部屋が再現されてました。

RI 会長室にも入らせて頂きまして景色が絶景でした。理事会室にも入り、点鐘してきました。▼シカゴは建築の街とも言われてますので建築の

好きな方はきっと楽しいと思います。ご清聴ありがとうございました。 

次 回 例 会 

【 創立９０周年記念式典・演奏会・祝宴 】 

日   時：２０24年１０月19日（土）  

１６:３０～１７：００受付➡１7:００～17：50式典➡18:00～18：30演奏会➡１８:30～20：00祝宴 

場   所：今治国際ホテル クリスタルホール 

※当日の集合時間は14：15です。今治国際ホテル２階エスカレーター付近にお集まりください。 

    3階で集合写真撮影を行ないます。もし都合がありこの時間に来れない場合・集合写真撮影に参加で 

きない場合は、事務局までお知らせください。当日は皆様よろしくお願いいたします。 


